

MARS BLEU

Parlons peu mais parlons fesses!

Mardi 29 mars 2022

Clinique Esquirol Saint Hilaire

Pour lutter contre le cancer colorectal, c'est simple: faites-vous dépister!



Journée d'informations De 14h à 18h Stands et animations

Hall des consultations

&

A 18h - Conférence, signée en LSF Salle Agora (parking gratuit)

En présentiel et visioconférence

Détecté tôt, un cancer colorectal se guérit 9 fois sur 10. Le dépistage est simple, gratuit et indolore. Parlez-en avec votre médecin!

#ParlonsFesses



ELSAN

CLINIQUE ESQUIROL SAINT HILAIRE CLINIQUE CALABET